



El PRD pone “en pausa” participación en el frente

Molesto porque sus aspirantes no pasaron a la siguiente fase del proceso para elegir al candidato presidencial de la oposición, por supuestas irregularidades en la recolección de firmas de apoyo, el PRD anunció ayer que hará una pausa en su participación en el Comité Organizador del Frente Amplio por México (FAP) a la espera de las aclaraciones pertinentes y suficientes sobre el asunto.

Además, informó que en los próximos días consultará a la militancia para que valore lo sucedido y “cómo podría tomarse una decisión de si continuar o no” en el bloque.

Acompañado por los aspirantes presidenciales Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles, así como diputados federales, el presidente del PRD, Jesús Zambrano, explicó que se acataron todos los

lineamientos aprobados para reunir las rúbricas y rechazó que se hayan hecho cosas indebidas.

Entrevistado en la Cámara de Diputados, el dirigente perredista dijo que no ha hablado sobre el asunto con los presidentes del PAN, Marko Cortés, ni del PRI, Alejandro Moreno, pero expuso que saben de su molestia y consideró probable una diálogo con ellos en las próximas horas.

Mancera y Aureoles demandaron que el comité organizador esclarezca las cosas, sobre todo porque primero informó que habían alcanzado la meta de las 150 mil firmas e incluso la habían rebasado y horas después dijo que no cumplieron con la cifra. El ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México señaló que se entrevistaría con el organismo ayer mismo.

Georgina Saldierna